

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail - Patrie

**CONSEIL NATIONAL DES
CHARGEURS DU CAMEROUN**

DIRECTION GENERALE

B.P. 1588 DOUALA
TEL : 233 436767 FAX : 233 437017
www.cncc.cm



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work - Fatherland

**CAMEROON NATIONAL
SHIPPERS' COUNCIL**

HEAD OFFICE

P O BOX. 1588 DOUALA
TEL: 233 436767 FAX : 233 437017
info@cncc.cm

COMMUNIQUE

Le Directeur Général du Conseil National Des Chargeurs du Cameroun (**CNCC**) porte à la connaissance des Chargeurs, Armateurs, Transitaires et autres opérateurs économiques, qu'à compter du **lundi 02 octobre 2023**, la plateforme de délivrance du BESC aérien sera interconnectée à celle du Guichet Unique des opérations du Commerce Extérieur dénommée e-force.

A cet effet, il les invite à prendre part aux séances de sensibilisation qui se dérouleront **le mercredi 30 août 2023** à l'aéroport de Yaoundé et le **vendredi 1^{er} septembre 2023** à l'aéroport de Douala. Par ailleurs, ils sont également invités à prendre les dispositions nécessaires pour accompagner leur demande de BESC en plus des documents déjà exigés, de la déclaration d'importation ou d'exportation, ou de la fiche GUCE.

Le Directeur Général du CNCC compte sur votre bonne compréhension et vous invite à contacter pour tout complément d'information, **M. ETONGO Christian**, Chef de Service CNCC à l'aéroport de Douala à l'adresse c.etongo@cncc-cm.org et par téléphone au 650 236 221, **M. MAHAMAT AHMAT**, Chef de Service CNCC à l'aéroport de Yaoundé à l'adresse m.ahmat@cncc-cm.org et par téléphone au 670 206 014 ou **Mme BILOA Prudence**, Chef de Service BESC aérien à l'adresse p.biloa@cncc-cm.org et par téléphone au 650 757 725.

Douala, 17 août 2023

Auguste MBAPPE PENDA



Directeur Général

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail - Patrie

**CONSEIL NATIONAL DES
CHARGEURS DU CAMEROUN**

DIRECTION GENERALE

B.P. 1588 DOUALA

TEL :233 436767 FAX : 233 437017

www.cncc.cm



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work - Fatherland

**CAMEROON NATIONAL
SHIPPERS' COUNCIL**

HEAD OFFICE

P O BOX. 1588 DOUALA

TEL: 233 436767 FAX : 233 437017

info@cncc.cm

RELEASE

The General Manager of the Cameroon National Shippers' Council (CNSC) hereby informs shippers, ship-owners, forwarding agents and other business persons that effective from **Monday, 2 October 2023**, the platform for issuing the air ECTN will be interconnected with that of the One-stop Shop for Foreign Trade Operations known as e-force.

To this end, they are invited to take part in the awareness raising sessions billed for **Wednesday, 30 August 2023** at the Yaounde Airport and on **Friday 1 September 2023** at the Douala Airport respectively. Additionally, they are also invited to include the import or export declaration, or the GUCE form in their ECTN applications files in addition to the existing required documents.

The CNSC General Manager counts on their understanding. For further information, please contact **Mr. Etongo Christian**, Head of CNSC Service at the Douala Airport at the address c.etongo@cncc-cm.org, telephone : 650 236 221, **Mr. Mahamat Ahmat**, Head of CNSC Service at the Yaounde Airport at the address m.ahmat@cncc-cm.org telephone: 670 206 014 or **Mrs. Biloa Prudence**, Head of Air ECTN Service at p.biloa@cncc-cm.org telephone: 650 757 725.

Douala, 21 August 2023

Auguste Mbappe Penda

General Manager

